
Des moments heureux, il y en a

toujours. Ça dépend de la personne. Si

on se contente de peu de choses on peut

être heureux trèèèès souvent. C’est ce

qu’il faut essayer de faire dans la vie.

J‘ai travaillé plus de 20 ans dans une

banque. J’ai vu beaucoup de gens.

Quand on voit certains gens assez

souvent sans les connaître perso, je

veux dire les clients de la banque par

exemple, on finit par lire sur leur

visage s’ils sont heureux. Et les

personnes qui étaient souvent les plus

optimistes, les plus contents, c’était des

gens qui peuvent être heureux avec un

petit rien du tout....

Pascale 45 ans Senlis
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